

Política agroindustrial en el Estado de México y sus impactos en el desarrollo territorial

**Francisco Herrera Tapia
Instituto de Ciencias Agropecuarias y Rurales
Universidad Autónoma del Estado de México**

La ponencia describe y analiza los programas públicos de apoyo a la agroindustria rural en México y sus implicaciones para el desarrollo territorial rural. A efecto de lo anterior se toma como espacio de trabajo la entidad federativa del Estado de México. Algunos de los resultados previstos se refieren a la multidimensionalidad del fenómeno y sus aplicaciones prácticas por parte de la institucionalidad en alianza con los productores rurales. Existen para ello la revisión de casos de estudio que focalizan sus reflexiones en el sistema producto agroalimentario, territorio y actores rurales e institucionales que conforman la política pública de atención a la agroindustria rural de pequeña escala, destacando así las fortalezas y limitaciones de este tipo de esquemas de organización productiva para el desarrollo rural impulsados por el Estado.